



Compromiso por la Inversión Católica de Impacto

Hago una invitación urgente a un nuevo diálogo sobre el modo como estamos construyendo el futuro del planeta. Necesitamos una conversación que nos una a todos, porque el desafío ambiental que vivimos, y sus raíces humanas, nos interesan y nos impactan a todos. - Papa Francisco, Laudato Si

Catholic Impact Investing Collaborative (también conocido como CIIC – pronunciado "sik") es la organización global que convoca una comunidad de inversión de impacto con una identidad católica única, basada en la confianza, donde los aprendizajes conducen a la acción en la asignación de capital para un mundo más justo, equitativo y sostenible. Nosotros construimos relaciones, fomentamos la colaboración y el aprendizaje entre pares, brindamos acceso a oportunidades, y dejamos espacio para que el Espíritu Santo guíe nuestro trabajo. CIIC se establece en Noviembre del 2014 como un espacio neutral de encuentro para que los inversores católicos se reúnan, compartan una comida e historias, y construyan relaciones en base al compromiso espiritual y financiero por la inversión de impacto. Este grupo nace en el Medio Oeste de los Estados Unidos de América, y en poco tiempo se extiende a otras regiones del país y empieza a crecer a nivel internacional.

El Compromiso por la Inversión Católica de Impacto es un esfuerzo por unir a la comunidad inversora católica para tomar medidas significativas y responsables con el fin de incorporar la inversión de impacto en sus carteras de inversión, en línea con la Doctrina Social de la Iglesia y la urgente necesidad de acción en asuntos de justicia social y medioambiental. El Compromiso se basa en unos Principios y un conjunto de Compromisos. **Los Principios** exponen por qué CIIC considera que la inversión de impacto debe incluirse en una cartera de inversión católica, y **los Compromisos** son en detalle los próximos pasos que el signatario se compromete a seguir.

Los Principios

Consideramos que como individuos e instituciones católicas, tenemos la obligación moral de crear una sociedad más justa. Consideramos que debemos perseguir este objetivo con urgencia dada la creciente necesidad de los pobres y vulnerables y la continua degradación de nuestra casa común. Esto nos exige a reflexionar sobre cómo estamos usando los recursos que nos ha otorgado El Señor.

Consideramos que para incrementar nuestro impacto positivo en el mundo, debemos ir más allá de la exclusión de ciertas inversiones y buscar oportunidades que permitan un retorno financiero y a la vez contribuyan a la creación de beneficios medibles para la sociedad y el medioambiente, que estén al servicio de los pueblos y el planeta.

Los Compromisos

Como fieles a la religión Católica, tenemos la obligación de obrar en nombre de los más pobres y vulnerables, de promover la dignidad humana, la justicia económica, y la gestión medioambiental. Por lo tanto, debemos utilizar los recursos que nos ha otorgado Dios para crear un mundo más justo y equitativo, tanto hoy como mañana para las futuras generaciones. Creemos que las inversiones de impacto pueden jugar un papel significativo en la consecución de nuestros objetivos.

Por eso, nos comprometemos a lo siguiente:

- **Iremos más allá de los criterios de exclusión** y buscaremos oportunidades de inversión entre las distintas clases de activos que nos permitan obtener una rentabilidad **mientras generan un impacto social y medioambiental positivo y medible al servicio de las personas y el planeta.**
- Asignaremos objetivos significativos para **incorporar la inversión de impacto en nuestras carteras de inversión.**
- **Promoveremos la inversión de impacto** entre nuestros hermanos y hermanas Católicas.
- Trabajaremos juntos y colaboraremos con organizaciones afines **para mejorar la efectividad de la inversión de impacto.**
- **Compartiremos nuestro avance en la integración de la inversión de impacto** y mediremos y comunicaremos nuestro impacto.

Mediante la firma de este compromiso, yo/nosotros aceptamos los principios y los compromisos del mismo y permitimos que CIIC publique nuestro nombre y logotipo como signatario (a menos que se especifique lo contrario).

Organización: _____

Nombre del Firmante & Email: _____

Firma: _____

